

TAJ MAHAL

Ubicado en India , edificado circa 1631 y 1648 por orden del entonces emperador mogol Shah Jahan .

Esta edificación cuenta una hermosa historia sobre amor traición y dolor. Esto comienza así , **Arjumand Banu Begum** nació el 1 de septiembre de 1593 en el seno de una familia persa noble . Y el príncipe **Khurram** quien nació el enero de 1592 . Se cuenta que los antes mencionados se conocieron en 1607 , el quedó encantado con la joven que contaba con 14 años y a partir de este momento se convertiría en el amor de su vida .

La pareja contrajo nupcias después de 5 años y se celebró en 1612 , pues los astrólogos consideraron que esta fecha era la mejor para que hubiera felicidad en el matrimonio . Previamente Khurram había desposado a otras 3 esposas por derecho de polígamo, por ello fue muy significativo que este le otorgara el título a Arjumand de Mumtaz Mahal Begum o "La Elegida Del Palacio".

A lo largo de su unión de 19 años, la pareja mantuvo una relación estrecha y de gran confianza, al extremo de que Khurram, al ascender al trono como **Shah Jahan**, entregó a su mujer el sello imperial, y viajaba con ella por todo el imperio mogol, incluso en sus campañas militares.

La pareja tuvo 14 hijos de los cuales sobrevivieron 10 . La elegida del palacio moriría dando a luz al último de ellos en 1631 , cuando acompañaba a su marido en una campaña militar .

Pero el emperador nunca tuvo intenciones de abandonar el cuerpo de su amada esposa en Burhanpur, de manera que, **en algún momento de 1631, ordenó la exhumación e hizo que lo transportaran en un féretro de oro hasta la ciudad imperial de Agra**, donde lo sepultó en un pequeño edificio junto al río

Yamuna. Fue entonces cuando el viudo se propuso diseñar un monumento espléndido para honrar a la mujer que fuera el amor de su vida.

Para las decoraciones, el emperador hizo traer turquesas tibetanas, lapislázuli afgano, zafiros ceilaneses y cornalinas de Arabia. En total, **el mármol de la tumba de Mumtaz Mahal quedó incrustado con 28 tipos de piedras semipreciosas y gemas, incluyendo diamantes**. A la muerte del emperador en 1688 se ordenó que lo enterraran junto a su esposa en la sala principal del Taj Mahal . Reuniéndolo junto a su gran amor para siempre .

En 2007, millones de personas votaron por sus monumentos favoritos, de entre 21 preseleccionados. Así se formó la lista de las nuevas siete maravillas del mundo. No podía faltar en ella el Taj Mahal, en Agra, India. El mausoleo del siglo XVII, revestido de mármol, es considerado una obra maestra arquitectónica y atrae anualmente hasta ocho millones de turistas.



<https://www.ngenespanol.com/el-mundo/historia-de-amor-del-taj-mahal-india/amp/>

<https://amp.dw.com/es/las-nuevas-siete-maravillas-del-mundo/g-58195964>

<https://whc.unesco.org/en/list/252/>